

s'en suivit une action où le major-général Brock perdit la vie, et où il y eut 200 prisonniers sur les Américains.

D. Comment se passa la campagne de 1813 ?

R. Le 22 février les troupes anglaises s'emparèrent d'Ogdensburg, firent prisonnière la garnison, et prirent une grande quantité d'artillerie et de provisions de bouche.

— Le 5 mai, il y eut un combat à la rivière des Miamis, où l'ennemi fut entièrement défait et où il perdit 1,300 hommes. Dans le courant d'août, les Américains perdirent quatre vaisseaux sur le lac Ontario, et dans le mois d'octobre suivant, ils furent entièrement défaits sur le lac Erié.

D. Que fit le colonel de Salaberry avec 300 Canadiens à Châteauguay ?

R. Il remporta un brillant succès sur l'armée américaine, commandée par le général Hampton.

— Il repoussa la première colonne de l'ennemi avec une poignée de Voltigeurs, quoiqu'ils revinssent plusieurs fois à la charge. Cet exploit termina glorieusement la campagne de 1813.

D. Les Américains réussirent-ils mieux l'année suivante ?

R. Ils furent repoussés sur tous les points où ils se montrèrent, par l'intrépidité des troupes et des milices.

— Le traité de paix et d'amitié qui eut lieu au commencement de l'année 1815, rétablit la tranquillité dans le pays. Dans le courant du mois de mars, il fut résolu de donner un service d'argent à Son Excellence Sir G. Prevost de 5,000 livres sterling, comme témoignage de la haute idée que la Chambre avait des talents et de la sagesse de sa bonne administration.